

里地区コミュニティ協だより

里地区コミュニティ協議会 電話番号 3-29958

令和5年9月30日
時点の里町の人口
980人

5年ぶりに開催 9月24日

里地域市民体育大会

午後からの開催となった里地域市民体育大会。少年団、部活動のいさまじい行進にはじまり、自治会対抗の様々な種目が競技されました。笑いあり、真剣勝負への熱い声援あり、おたのしみ抽選会当選への願いありの町民にとって充実した体育大会になりました。開催までご尽力された里体育協会関係者の皆様、各自治会担当の皆様、運動会に参加されたすべての皆様、お疲れ様でした。
菌下自治会 優勝おめでとーございます。



二人三脚！



最後まで頑張った



優勝旗 授与

八幡神社秋の大祭 10月14日～15日

今年も八幡神社秋の大祭が執り行われました。4年ぶりの相撲大会に会場は大いに盛り上がりました。里に大きな災害もなく皆さんが健康であることを祈念します。八幡神社運営委員の皆様、菌下自治会の会員の皆様、相撲大会に参加・協力されたすべての皆様、素晴らしい八幡神社秋の大祭をありがとうございました。



9月17日 甌海峡横断レース 天候急変のため残念ながら中止 午前10時に川内唐浜を出発予定で準備をしていましたが、気象庁からカミナリ注意報が発令され選手の安全を優先し急遽中止になりました。8チームの選手のみなさんが甌島へ来島し、楽しい交流会が開催されました。

